

DISTRIBUTION DES PRIX

AUX

JEUNES ÉLÈVES ET AUX ADULTES

DE

l'Enseignement élémentaire du Rhône.

—
26 octobre 1834.



Quatre mois se sont écoulés depuis cette intéressante cérémonie, et son souvenir ne s'est point effacé. Tout en nous rappelant nos émotions d'alors, il ne nous a pas semblé sans intérêt, même aujourd'hui, d'initier à cette solennité, ceux de nos lecteurs qui n'ont pu y assister.

C'est une haute et noble pensée civilisatrice que celle qui a présidé à l'établissement de ces écoles, où l'enfant et l'adulte trouvent gratuitement le bienfait d'une large et salutaire instruction. L'un y apprend à développer son esprit et à se créer une condition meilleure que celle où l'a placé sa naissance. L'autre, secouant toute mauvaise honte, vient y puiser des connaissances, dont l'expérience des années lui a révélé l'importante nécessité.

Honneur donc à ceux qui, les premiers, ont compris que tout l'avenir de l'humanité était dans l'instruction du peuple. Honneur à MM. Berna, Chevrolat, Terme, Gastine, et à leurs dignes col-